

Appels à témoins

Témoignage pour L'Equipe

Par qmoynet Posté le 10/09/2024 à 22h11

Bonjour,

Je suis journaliste à L'Equipe et dans le cadre d'une enquête sur les paris sportifs, je cherche à discuter avec un ou plusieurs joueurs tombés dans l'addiction du pari sportif. Cela peut être anonyme, bien évidemment.

Aucun jugement, au contraire, l'objectif est de comprendre les mécanismes de l'addiction et ses conséquences sur des milliers de personnes.

Si vous le souhaitez, vous pouvez me contacter à cette adresse mail : qmoynet@lequipe.fr

Merci beaucoup et bonne continuation.

Cordialement,
Quentin Moynet